

Eröffnungsnachrichten: Internationale Handwerksmesse 2015

11.03.2015



Am Mittwoch (11.03.) wurde in München die Internationale Handwerksmesse 2015 eröffnet. Bis zum 17. März zeigen rund 1.000 Aussteller aus mehr als 60 Gewerken Ihr Können. Eröffnet wurde die Veranstaltung durch Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel, der zusammen mit dem Zentralverband des Deutschen Handwerks eine Resolution zur Stärkung des Wirtschaftszweigs unterschrieben hat.

Anmoderation:

Am Mittwoch (11.03.) wurde in München die Internationale Handwerksmesse 2015 eröffnet. Bis zum 17. März zeigen rund 1.000 Aussteller aus mehr als 60 Gewerken Ihr Können. Eröffnet wurde die Veranstaltung durch Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel, der zusammen mit dem Zentralverband des Deutschen Handwerks eine Resolution zur Stärkung des Wirtschaftszweigs unterschrieben hat. Tim Kuchenbecker ...

Mit der Resolution anlässlich der Internationalen Handwerksmesse in München, wurde ein Branchendialog zwischen Politik und Handwerk vereinbart. Entstehen soll so ein Masterplan, um die Wettbewerbsfähigkeit der Betriebe in Deutschland weiter zu sichern. Bundeswirtschaftsminister Gabriel sprach im Rahmen der Eröffnungsveranstaltung auch über das Thema Nachwuchs - ein duales Abitur halte er beispielsweise für sinnvoll, also Abitur und Handwerksausbildung parallel. Und auch die Nachwuchschancen für Flüchtlinge könnten erhöht werden. Denkbar wäre: Wer seine Ausbildung gut abschließt, könnte damit eine dauerhafte Aufenthaltsgenehmigung bekommen. Abschließend bezeichnete Sigmar Gabriel die Internationale Handwerksmesse, als eine der wichtigsten Messen in Deutschland. Bis zum 17. März findet die Publikumsmesse in München statt.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... München